



## *Sonntag ist Gemeindetag - Rentréefest*

Gemeinsam ins neue Jahr starten, alte Bekannte wiedersehen, den Faden schlagen, sich orientieren, Gesichter kennenlernen und vertraut werden. Dafür gibt es das Rentréefest. Wie immer beginnen wir mit dem gemeinsamen Gottesdienst um 10.30 Uhr und Kindergottesdienst für die Jüngeren, dann geht es zum Mittagessen. Wie immer wird für Brot, Würste und Putensteaks, Bier, Wein, Wasser und Saft gesorgt. Für das Supplement sorgt aber die Gemeinde, was heißt, dass wir darauf hoffen, dass viele die Zeit und Muße finden etwas zum Büffet beizutragen – Salate, Quiches, Gemüse, Käse, Kuchen, Desserts. Dann wird's ein richtiges Fest. Es gibt wieder ein Quiz für die Erwachsenen und für die Kinder ein Kinderprogramm. Da wir als Gemeinde immer eng gehalten sind und unser Eigenanteil für den Umbau im EG noch nicht bezahlt ist, bitten wir dann nach dem Fest um Ihren Obolus zur Finanzierung unseres kleinen Gemeindezentrums und seines bunten Lebens. Also tausend gute Gründe mit dabei zu sein. Hereinspaziert!

Herzlich Willkommen

Ihr Pfarrer Wolfgang Sedlmeier und  
Ihr Kirchengemeinderat



P.S. Am Sonntag ist die letzte Möglichkeit sich für den ökumenischen Ausflug am 8. Oktober anzumelden (die Beschreibung dazu ist im Gemeindebrief). Er ist insofern etwas ganz besonderes, weil uns verschlossene Privaträume geöffnet werden. Also in den Terminkalender geschaut und angemeldet.